

L'école franco-américaine du Rhode Island (FASRI) est une communauté internationale dont l'identité profonde et la mission sont renforcées par la célébration de la diversité de nos élèves, de nos enseignants, de notre personnel, de nos familles et de la ville environnante.

Nous nous engageons à cultiver une communauté inclusive où les personnes peuvent être elles-mêmes et où chaque individu est valorisé de la même manière. Nous rejetons le racisme, la discrimination et la violence sous toutes leurs formes, passées et présentes, dans ce pays et dans le monde.

Nous honorons et embrassons les nombreuses langues, cultures, origines et points de vue qui font partie du tissu de notre communauté et nous rendent uniques et nous célébrons ce que nous avons en commun : nos expériences humaines partagées, nos valeurs fondamentales partagées et notre participation au sein de cette communauté d'apprentissage.

Nous reconnaissons qu'il y a eu et qu'il y aura encore des défis à relever autour de la diversité, de l'équité et de l'inclusion. Nous sommes prêts à les relever alors que nous nous efforçons d'approfondir la pratique collective des valeurs fondamentales de notre école. Nous nous engageons à pratiquer l'ouverture et à cultiver la compréhension, à résoudre les conflits à mesure qu'ils émergent, au sein de notre communauté scolaire et au-delà. Nous travaillons pour voir le monde qui nous entoure avec humilité. Nous honorons la dignité de chaque personne et cultivons la gratitude.

Les valeurs fondamentales de FASRI, *la curiosité intellectuelle, le respect, l'empathie et l'intégrité* continuent de guider nos efforts pour pratiquer l'écoute active et créer un espace courageux et exempt de préjugés où chaque personne peut s'exprimer et prendre des risques sans autocensure ni prétention. Les mains, les cœurs et les esprits ouverts, nous nous engageons à apprendre, à grandir et à nous améliorer ensemble.



The French American School international community whose strengthened through the our students, teachers, staff, city.

of Rhode Island (FASRI) is an very identity and mission are celebration of the diversity of families, and the surrounding city.

We are committed to cultivating an inclusive community where **people feel that they belong** and all individuals are equally valued. We reject racism, discrimination, and violence in all forms, past and present, in this country and around the world.

We honor and embrace the many languages, cultures, backgrounds, and viewpoints woven into the fabric of our community that make us unique **and we celebrate** what we have in common: our shared human experiences, our shared core values, and our participation in this learning community.

We recognize that there have been and will continue to be challenges and we are prepared to face them as we strive to deepen the collective practice of our school's core values. We commit to practicing openness and cultivating understanding, working through conflicts as they emerge, within our school community and beyond. We work to see the world around us with humility. We honor the dignity of every person and cultivate gratitude and empathy.

FASRI's Core Values, *intellectual curiosity, respect, empathy, and integrity* continue to guide our efforts to practice active listening and create a brave space free from prejudice where every person can express themselves and take risks without self-censorship or pretense. With open hands, hearts, and minds we are committed to learning, growing, and improving together.

07/23/2022